
REQUERIMENTO Nº 04/2017

				      O Vereador que este subscreve na forma regimental, solicita o envio de expediente a
Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, e a Senhora Sandra Maria
Santos Calonga, Secretária Municipal de Saúde, para que seja tomada medidas com vistas ao
retorno do transporte de pacientes feito pela saúde, nos locais que tínhamos como ponto de
embarque, seja no Barracão do Jóquei Clube, Bar do Senhor Zezão e Ponto do Senhor
Ricardo França.

					JUSTIFICATIVA:

 				Temos conhecimento que essa administração pública necessita de promover redução de
despesas para bem atender todas as demandas, portanto, existem alguns serviços prestados
que são essenciais, os quais não devem ser interrompidos, uma vez que estamos atendendo
munícipes que necessitam dos serviços prestados pelo poder público para ter acesso a alguns
benefícios, neste caso referimo-nos a saúde, bem primordial para que todo e qualquer
cidadão possa usufruir de uma vida saudável. Salientamos, que este serviço de transporte,
mais especificamente dos locais de embarque e desembarque dessas pessoas, há mais de 10
anos são efetuados nas localidades supracitadas, dado a dificuldade que essas pessoas têm
em se deslocar de suas residências em horário impróprio entre 2h00 à 3h00, correndo até
riscos para com a segurança destes. Ante, inúmeras reclamações que já foram feitas, como
legisladores não podemos ficar alheios a estas questões, e tratando-se de uma situação
simples de ser resolvida aguardamos as providências cabíveis.
                        		

				Sala das Sessões em, 06 de abril de 2017.

				Vereador Silas Nunes Ferreira - PSDB	

				Vereador Elson da Silva Moreira - PEN

				Vereador João Carlos Vera Gonçalves - PSB


